

Tierschutz per Mausklick

Zürich. – Der Tierschutz ist zwar sehr populär, doch mit der Durchsetzung der Tierschutzvorschriften hapert es. Ein Grund dafür ist der mangelhafte Informationsstand vieler Akteure, seien dies die Tierhalter oder die zuständigen kantonalen Behörden. Die Aufsichts- und Strafverfolgungsbehörden sind oft überfordert und entsprechend schlecht motiviert.

Auch um diese Situation zu verbessern, hat die Stiftung für das Tier im Recht um den Zürcher Anwalt Antoine F. Goetschel jetzt eine Tier-CD-ROM herausgegeben. Mit einem Mausklick können darauf sämtliche Rechtserlasse und Merkblätter zum Tier im Recht eingesehen werden. Für Vollzugsbehörden besonders wertvoll ist auch die Datenbank mit 2800 Schweizer Tierschutzstraffällen. Zu finden sind im weiteren zahlreiche aktuelle Texte und Interviews zu den Lebensumständen von Nutz-, Versuchs-, Wild- und Heimtieren. So kann man zum Beispiel auch nachlesen, wie man welche Tiere artgerecht hält.

In einer virtuellen Bibliothek schliesslich sind über 3700 Beiträge einsehbar. Und zur Erholung findet man Kunstwerke, Gedichte, Zitate, Spiele und Musik. Für alle, die sich für Tiere interessieren, denen Tierschutz ein Anliegen ist oder die beruflich mit Tieren zu tun haben, ist die Tier-CD-ROM eine Informationsquelle, wie es sie so umfassend und einfach abrufbar bis her nicht gab. (mai.)

Die CD-ROM kann unter info@tierimrecht.org für 24 Franken zuzüglich Versandkosten bestellt werden.